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Ata 196 – Aos nove dias, do mês de maio, do ano de dois mil e dezessete, iniciou-se plenária 

ordinária do Conselho Municipal de Assistência Social, às quatorze horas e vinte e cinco minutos, 

na Casa dos Conselhos situada a Rua Artur Machado, 553 - Centro. Justificaram a ausência os 

conselheiros: Maria Auxiliadora Nardi, Ercileide Laurinda da Silva, Alex Abadio Ferreira, Camila 

Cristina Araujo. A presidente Cláudia Cristina dá as boas vindas a todos os conselheiros e 

convidados, e solicita à primeira dama do nosso município, a senhora Heloisa Piau e o senhor 

Secretário de Desenvolvimento Social, Marco Túlio Azevedo Cury, para comporem à mesa. A 

Presidente explica que nesta plenária ordinária será realizado o lançamento da Campanha do 

Agasalho 2017. A campanha tem a finalidade de ajudar as famílias em situação de 

vulnerabilidade. O Secretário Marco Túlio agradece a todos, em especial aos parceiros desta 

campanha e enfatiza que não é apenas o ato de doar, mas de acolher, de oferecer muito mais que 

uma roupa de frio ou cobertor. Os beneficiários da campanha serão as instituições cadastradas no 

CMAS e usuários dos CRAS. A Senhora Heloisa Piau, neste ato, representando o Exmo. Senhor 

Prefeito, reforça ainda que Uberaba é uma cidade solidária e que dentro do Centro Administrativo 

da Prefeitura haverá ponto de coleta. Após, é feita a entrega simbólica de cobertores à 

representante da Casa Lar Vida Viva – Senhora Claudia Maria da Silva. Seguindo com a reunião é 

apresentado aos presentes, todos os gerentes das unidades da Secretaria de Desenvolvimento 

Social bem como a Assessoria Jurídica da SEDS. Item 3 - Leitura da Ata 195, que após lida foi 

aprovada com duas abstenções. Item 4 – Informes: 4.1 – As instituições: Lar de Acolhida São 

Vicente de Paulo, Lar André Luiz, Cantinho da Paz, CADA – Casa de Apoio ao Drogrado, 

Seguidores do Caminho, Anjo do Bem, Asilo Santo Antônio, Casa Lar Medalha Milagrosa, Casa 

de Apoio Danielle, C.T. Santa Rita de Cássia, Colégio Nossa Senhora das Dores, Associação 

Mineira de Equoterapia, SUPAM, Associação de Apoio as Pessoas Vivendo com HIV, Casas 

Lares Vida Viva, Lar Dona Inês, ADEFU e Casa da Renovação, entregaram seus Planos de Ação 

e Relatório de Atividade em tempo hábil, totalizando 63 instituições. O Conselheiro Thiago 

questiona se não é possível estender o prazo para entrega desses documentos, mas a presidente 

explica que foi avisado em plenária, que neste ano o CMAS não estenderia o prazo e que as 

instituições que não entregassem seus Planos de Ação até o dia 30/04 teriam suas inscrições 

canceladas, devendo, nesse caso, solicitarem as inscrições novamente, mas se os conselheiros 

concordassem poderia estender até o dia 12/05/2017 (sexta-feira). Após explicações foi aprovada 

tal sugestão, sendo que as instituições terão o prazo máximo para entrega do plano de ação de 

2017 e o relatório de atividade do ano de 2016, até o dia 12/05/2017, após terão suas inscrições 

canceladas neste conselho. Item 5 – Apresentação do Projeto Campanha do Agasalho 2017. O 

Projeto visa o pagamento de despesas com materiais de divulgação e logística da Campanha do 

Agasalho 2017. O recurso utilizado será do IGDM – Índice de Gestão Descentralizada Municipal, 
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no valor de R$ 4.120,00 (quatro mil cento e vinte reais). Após esclarecimentos foi aprovado por 

unanimidade o recurso para tal projeto. Item 6 - A conselheira Ana Paula solicita a retirada do item 

da pauta que trataria de informações sobre o benefício de prestação continuada, que seriam 

apresentadas pelas assistentes sociais do INSS, pois devido aos compromissos de trabalho, não 

puderam comparecer, solicita ainda a transferência para a próxima plenária, que acontecerá na 

segunda terça-feira do mês de junho. A secretária executiva Verediana informa que foi solicitada a 

troca dos condicionadores de ar do Anfiteatro e a utilização dos menores nas salas de reuniões. O 

valor orçado para a compra de dois desses equipamentos, compatível com o espaço do anfiteatro, 

é de R$ 14.100,00 (quatorze mil e cem reais) e será oriundo do IGD. Após esclarecimento foi 

aprovada a utilização do IGD no valor já citado, para compra e instalação dos condicionadores de 

ar. É sugerida pela Presidente a convocação de uma reunião extraordinária para apresentação, 

pela comissão organizadora, do Projeto e do decreto de convocação da XI COMASU. O modelo 

de decreto e o Projeto deverão ser encaminhados via e-mail para análise. Tal sugestão foi 

aprovada por unanimidade e a reunião extraordinária foi marcada para o dia 16/05/2017, às 14h 

na Casa dos Conselhos. Foi aprovada por unanimidade a alteração da data de realização da XI 

COMASU, ficando a mesma a ser realizada nos dias 06 e 07 de julho de 2017. As conselheiras: 

Joana, Maria Auxiliadora, Ana Paula e Elzeli representarão o CMAS na comissão de elaboração 

dos Editais do FMAS. Finalizando a reunião Senhor Virgilio convida a todos para o Café da Tarde, 

promovido pelo Centro Espírita José Horta a ser realizado no dia 16/05/2017, às 15h. Nada a mais 

a ser tratado, a presidente Claudia Cristina encerrou a Reunião ás 15h:15min. Esta ata foi redigida 

por mim, Luciana Oliveira Ferreira – 1ª Secretária do CMAS, que foi lida e aprovada pelos 

conselheiros presentes: Cláudia Cristina da Silva, Luciana Oliveira Ferreira, Cristiane Neiva 

Martins, Etevaldo Jorge dos Santos, Fabiana Gomes Pinheiro, Leticia Flores, Thiago Fernando 

Borges, Renato Afonso Vinhal, Claudia Maria da Silva, Fabiana Maria Miranda, Nilton Carlos 

Resende, Alvaro Ferreira Costa Silva, Joana D’Arc de Oliveira, Ana Paula de Oliveira.  

 


